

RAPPORT DE LA REPRESENTANTE DES TALENTS PONGISTES Saison 2023 / 2024

Assemblée générale ordinaire de l'ITTG du 9 octobre 2024

J'ai pu observer l'épanouissement de nos enfants, tant sur le plan sportif que personnel. Les progrès réalisés témoignent de la qualité des entraînements et de l'engagement des entraîneurs.

Je suis également reconnaissante de l'opportunité offerte aux enfants de participer à divers stages et compétitions, qui leur ont permis de développer l'esprit d'équipe et de se mesurer à d'autres joueurs.

Enfin, j'encourage les parents à continuer de soutenir activement les activités de l'Institut, afin de favoriser un cadre de développement optimal pour tous nos jeunes sportifs.

Merci à tous et au plaisir de poursuivre cette belle aventure ensemble.

Annick Doutaz

Genève, le 30 septembre 2024

Avec le soutien de

